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Ata da 25ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 19 (dezenove) dias do mês 

de julho do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

25ª (vigésima quinta) Sessão Ordinária da 2ª (segunda) Sessão Legislativa da 18ª (décima oitava) 

Legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira (Vane), Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki 

(Vaguinho). Havendo número legal de Vereadores, o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo 

povo, declarou aberta a sessão e convidou a todos para acompanhar a execução do Hino à Palmeira. 

Determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º 

Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do excelentíssimo 

senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 395/2022, de 19/7/2022, encaminhando para 

apreciação os projetos de lei 5928/2022, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no 

valor de R$ 135.290,12”, 5929/2022, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no 

valor de R$ 600.000,00” e 5930/2022, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no 

valor de R$ 384.016,48”; ofício 396/2022, de 19/7/2022, encaminhando a base de cálculo do limite 

de despesa do Poder Legislativo Municipal, referente a LOA 2023, e solicitando o encaminhamento 

do orçamento da Câmara até o dia 12/8/2022; ofício 397/2022, de 19/7/2022, encaminhando para 

apreciação o projeto de lei 5931/2022, que “altera dispositivos da Lei nº 2.874, de 15 de junho de 2009 

e dá outras providências”; ofício 398/2022, de 19/7/2022, encaminhando para apreciação o projeto de 

lei 5932/2022, que “altera dispositivos da Lei nº 3.854, de 24 de fevereiro de 2015, que cria o Conselho 

Municipal de Políticas sobre Drogas”; ofício 390/2022, de 18/7/2022, em referência ao ofício 

177/2022 e à indicação 111/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 10580/2022, ofício 

392/2022, de 18/7/2022, em referência ao ofício 193/2022 e à indicação nº 124/2022, encaminhando 

cópia do processo administrativo 11832/2022; ofício 393/2022, de 18/7/2022, em referência ao ofício 

193/2022 e à indicação 126/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 11833/2022 e 

ofício 394/2022, de 18/7/2022, em referência ao ofício 201/2022 e à indicação 134/2022, 

encaminhando cópia do processo administrativo 12207/2022; do senhor Diego José Lopes, Secretário 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, ofício 87/2022, de 14/7/2022, confirmando a presença na 

reunião de 18/7/2022, às 18 horas, e ofício 88/2022, de 15/7/2022, informando que a manutenção e 

conservação das vias começará a ser realizada em 18/7/2022; do Vereador Joslei Sequineli, líder da 

bancada do PSD, ofício 4/2022, de 14/7/2022, indicando o Vereador Odair Sanson Junior para compor 

a CPI instaurada conforme requerimento 65/2022; do Vereador Gilberto Rogalski, líder da bancada 

do Patriota, ofício 7/2022, de 14/7/2022, indicando o próprio nome para compor a CPI instaurada 

conforme requerimento 65/2022; do Vereador Lucas Santos, líder da bancada do União Brasil, ofício 

11/2022, de 14/7/2022, indicando o próprio nome para compor a CPI instaurada conforme 

requerimento 65/2022; do Vereador Marcel Pietralla indicação 138/2022 à Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, indicando a colocação de grade protetora ou mureta no afluente do Rio 

Monjolo, na Rua Barão do Rio Branco, próximo à propriedade nº 9, e indicação 150/2022 à mesma 

Secretaria, indicando a destinação e instalação de reservatório de água com capacidade de 20 mil litros 

para a comunidade de Mandaçaia; do Vereador Vaguinho indicação 139/2022 à Secretaria Municipal 

de Educação, Esporte e Lazer, indicando a colocação de rede de contenção entre a quadra de voleibol 

e o Ginásio de Esportes Durval Antônio de Freitas e a pintura das linhas, troca das cestas de 

basquetebol e a substituição da iluminação por lâmpadas de LED na quadra poliesportiva Théofilo de 

Freitas Filho, e indicação 140/2022 à mesma Secretaria, indicando a colocação de placa na fachada 

do Ginásio de Esportes Sebastião Amâncio dos Santos; do Vereador Joslei Sequineli indicação 

141/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando o patrolamento e 

cascalhamento da estrada que inicia na propriedade de Marli Seixas Cubas, até a propriedade de 

Gerson Bassani, em Rincão do Cocho; do Vereador Rogério Czelusniak indicação 142/2022 à 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e Comunicação, indicando a aquisição de 

livros infanto-juvenis e obras solicitadas em vestibulares; do Vereador Lucas Santos indicação 

143/2022 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e Comunicação, indicando a 

produção de panfletos sobre educação ambiental e que sejam informados os dias de coleta do lixo 

reciclável na localidade de Quero-Quero; do Vereador Vane indicação 144/2022 à Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, indicando a colocação de cascalho e placa de denominação 
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na Rua Manoel Souza Silva, no Rocio I, além da realização de melhorias, indicação 145/2022 à 

Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Lazer, indicando a realização de reparos na cerca de 

alambrado e a aquisição de novas traves de futebol para a Escola Municipal Nossa Senhora do 

Rocio/Colégio Amadeu Mário Margraf, indicação 147/2022 à Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, indicando a recuperação asfáltica da Rua Pedro Moscaleski, em frente à 

propriedade nº 59, no Jardim Bela Vista, indicação 148/2022 à mesma secretaria, indicando a 

pavimentação asfáltica da Rua Cel. Ottoni Ferreira Maciel, entre as Ruas Barão do Rio Branco e Dom 

Alberto Gonçalves e indicação 149/2022 à mesma Secretaria, indicando a colocação de placa de 

identificação na Praça João Maria Muller; da Comissão de Fiscalização indicação 146/2022 ao Poder 

Legislativo, indicando o arquivamento do relatório 28/2022 do Departamento Financeiro; e do 

Vereador Gilberto Rogalski indicação 151/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, 

indicando o desenvolvimento de projeto de pavimentação asfáltica da Rua André Rogalski, na Vila 

Bugai; da CCLJR pareceres aos projetos de lei 5904, 5926 e 5927/2022 e ao projeto de lei 

complementar 33/2022; da CEOFF pareceres aos projetos de lei 5904, 5926 e 5927/2022; da 

CECBESMA parecer ao projeto de lei complementar 33/2022 e da CF parecer ao relatório 28/2022 

do Departamento Financeiro. Concluída a matéria do expediente, o senhor Presidente determinou a 

verificação da presença e dos Vereadores inscritos para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de 

todos os Vereadores. Não houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se à ordem do 

dia. Em discussão e votação única, em separado, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 

66 e 67/202. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 

135, 136 e 137/2022. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os 

projetos de lei 5921, 5922, 5923, 5924 e 5925/2022. Em 1ª discussão e votação, em separado, foi 

aprovado pela maioria o projeto de lei 5904/2022 e por unanimidade os projetos de lei 5926 e 

5927/2022. Em 1ª discussão e votação nominal foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 

complementar 33/2022. Finalizada a ordem do dia, o senhor Presidente, de acordo com o disposto no 

art. 45 do Regimento Interno, deu início a eleição dos membros da Comissão Parlamentar de Inquérito 

instituída conforme o requerimento 65/2022 de autoria do Vereador Rogério Czelusniak, subscrito 

por todos os Vereadores da Casa. Informou que os líderes das bancadas indicaram os seguintes 

Vereadores para integrar a CPI: da bancada do Patriota o Vereador Gilberto Rogakski, da bancada do 

Partido Social Democrático (PSD) o Vereador Odair Sanson Junior e da bancada do União Brasil o 

Vereador Lucas dos Santos. Comunicou que a Comissão será formada por três Vereadores. Solicitou 

ao 1º Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores para votação, sendo que cada um deveria 

votar em três nomes dentre os indicados. Os Vereadores Gilberto Rogalski, Odair Sanson Junior e 

Lucas dos Santos receberam nove votos cada, tendo sido eleitos para compor a CPI. O senhor 

Presidente comunicou que a Comissão deve iniciar os seus trabalhos em até 15 dias, sob pena de 

extinção, designando data e horário para realização da reunião inicial, na qual serão escolhidos o 

Presidente e Relator e determinadas as providências iniciais. Encerrada a eleição dos membros da CPI, 

o senhor Presidente encaminhou à CCLJR os projetos de lei 5928 ao 5932/2022, à CEOFF os projetos 

de lei 5828 ao 5930/2022 e à CECBESMA os projetos de lei 5931 e 5932/2022 para análise e emissão 

de pareceres. O Vereador Vane se inscreveu em explicação pessoal com o assunto “Rua Cel. Ottoni 

Ferreira Maciel (restauração)”. Cumprimentou o senhor presidente, colegas Vereadores e público que 

acompanha a sessão. Disse que protocolou uma indicação questionando os motivos de a restauração 

da Rua Cel. Ottoni Ferreira Maciel ser realizada apenas entre as Ruas XV de Novembro e Barão do 

Rio Branco, pois o ponto principal do caos está no trecho entre a Rua Dom Alberto Gonçalves, no 

Estádio João Chede, e os fundos do mercado Palmeira. Questionou se a Prefeitura não possuí recursos 

para realizar a obra também neste trecho. Pediu que o líder do Governo repasse esse questionamento 

ao Prefeito e falou que aguarda uma resposta o mais breve possível. Agradeceu pela atenção. Não 

houve mais inscritos em explicação pessoal. O senhor Presidente externou manifestações de pesar em 

nome do Poder Legislativo pelo falecimento da senhora Angela Cruz, que foi colaboradora da Câmara, 

e do senhor Berilo Capraro. Destacou que o senhor Berilo era “palmeirista” de primeira ordem e de 

família tradicional da cidade. Que foi um político atuante, tendo sido vereador de 1973 a 1977 e 

Presidente da Câmara de 1973 a 1975, além de candidato a Prefeito por duas vezes. Disse que o nome 

do senhor Berilo ficará registrado na memória de Palmeira pelo seu trabalho humanitário. Que ele 

estava trabalhando em dois livros e espera que esses trabalhos sejam lançados pela família. Convocou 

os senhores Vereadores para reunião com o Poder Executivo no dia 20/7/2022, às 18 horas, na sede 
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da Câmara, na qual será abordada a contratação de médicos pelo Município. Destacou a importância 

de o Legislativo realizar um trabalho em prol da população, deixando os desgastes eleitorais para a 

época da eleição. Disse que os Vereadores devem fazer o melhor possível, não apenas criticando, mas 

também participando da construção de soluções. Que na semana passada foram contratados novos 

médicos por meio de credenciamento, uma proposta do ex-Secretário Municipal de Saúde aprovada 

pela Câmara. Falou que todos os municípios têm problemas com a contratação de médicos devido ao 

teto remuneratório do serviço público municipal ser limitado ao subsídio do Prefeito, apesar de serem 

ocupações diferentes com suas próprias particularidades. Disse que faltou bom senso ao legislador 

federal ao editar essa norma. Que os Vereadores são os primeiros a serem cobrados sobre isso e apesar 

de o Poder Executivo ter condições não pode nada fazer em razão dessa restrição legal. Pediu aos 

Vereadores que façam as suas críticas, mas também colaborem com sugestões que possam ajudar na 

resolução desses problemas que atingem toda a população. Solicitou à secretaria da Câmara que 

providencie a transmissão da reunião pelo canal da Câmara no YouTube. Informou que está disponível 

na bancada dos senhores Vereadores a prestação de contas da Câmara Municipal referente a junho de 

2022 e que qualquer dúvida poderá ser solucionada com a contabilidade ou secretaria. Nada mais 

havendo a ser tratado, informou que a próxima sessão ordinária será realizada em 26 (vinte e seis) de 

julho de 2022 (dois mil e vinte e dois), no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão 

e votação única das indicações 138 a 151/2022 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5904, 

5926 e 5927/2022 e do projeto de lei complementar 33/2022. Agradeceu a presença e a audiência de 

todos, em especial do senhor Dalton, irmão do Vereador Odair, e do pastor Reginaldo Nogueira. 

Destacou a importância de a população acompanhar o trabalho dos Vereadores, o qual não se restringe 

às sessões, abrangendo verificações, fiscalizações, reuniões e outras funções. Em nome de Deus e pelo 

povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos 

senhores Presidente e 1º Secretário. 


